

ist ein Wunder, wenn er uns überhaupt festkriegt, denn er läuft ja so langsam wie ein Wickelkind.“ Aber das war ein Unsinn, denn Wickelkinder können noch gar nicht gehen. — Dann spielte man Ottos Lieblingspiel: Trivater. Frida bestellte sich: Fuchs und Henne. Kitty aber bat sehr um: Pfänderauslösen; und da nahm Tante Dora zuletzt die Kinder in die Stube und lehrte ihnen ein neues Pfänderpiel. „Wir sind unsrer fünf“ sagte sie. „Seht nun lege ich vier silberne Löffel auf diesen kleinen Tisch, und wir stellen uns alle herum. Nun erzähle ich euch irgend etwas und sowie die Worte: „silberne Löffel“, vorkommen, greifen wir alle schnell zu und suchen jeder einen Löffel zu erfassen, wer ohne Löffel bleibt muß dann Erzähler sein. Aber ich werde versuchen euch irre zu machen, und wer zu früh einen Löffel anrührt, muß ein Pfand zahlen. Also hütet euch. Nun aufgepaßt: Einmal führte mich eine Fee in ein verzaubertes Schloß. Du kannst dir hier einen silbernen — — Schmuck auswählen, sagte sie. (Bravo Kinder, alle Hände zuckten aber keiner hat zugegriffen). Ich dankte der Fee und sagte, ich brauche gerade einen silbernen — — Fingerhut — (o Otto, du warst zu eilig, du gibst ein Pfand, gieb mir mal deinen Ball dazu her). Da brachte mich die gute Fee in einen großen Saal, dort lagen ganze Haufen von silbernen — — Münzen. Aber mitten unter ihnen befand sich etwas das